

Ressort: Sport

Gerardo Martino ist neuer Trainer des FC Barcelona

Barcelona, 23.07.2013, 13:09 Uhr

GDN - Der FC Barcelona hat Gerardo Martino als neuen Trainer verpflichtet. Wie der spanische Verein auf seiner Website mitteilte, wird der 51-jährige die Nachfolge des wegen einer Krebserkrankung zurückgetretenen Tito Vilanova antreten.

Er erhielt einen Vertrag für die nächsten beiden Saisons. Martino trainierte zuletzt den argentinischen Verein Newell's Old Boys, für die er auch als Spieler mehr als 500 Mal auflief. Nach dem Ende seiner Spielerkarriere 1996 trainierte Gerardo verschiedene argentinische Zweitligisten, ehe er mit Mannschaften aus Paraguay vier nationale Meisterschaften holte. Ab 2007 wurde er zum Nationaltrainer Paraguays berufen. Seit 2011 trainierte er dann wieder seinen alten Verein Newell's Old Boys.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18238/gerardo-martino-ist-neuer-trainer-des-fc-barcelona.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com